

Una exposición de Biblias, una interesante conferencia y un gran concierto Góspel, fueron algunos de los contenidos más destacados de la semana



Una gran actuación del Coro Gospel en la Iglesia Santa María la Real, coronó el acto de clausura de la Semana conmemorativa

(ARANDA DEL DUERO, 24/03/2017) **La semana del 13 al 18 de marzo** se ha desarrollado en Aranda de Duero un programa con el fin de conmemorar el 500º Aniversario de la Reforma Protestante.

Las iglesias evangélicas locales, de Filadelfia, Buenas Noticias, Asambleas de Dios e iglesias

de Valladolid y Burgos, aprovecharon conjuntamente la ocasión para hacer visible a los vecinos de Aranda y a sus autoridades, la realidad protestante de la ciudad y de Castilla y León.

La semana concentró tres eventos principales. Uno de ellos era la Exposición de Biblias, cedida por Rodolfo González, con una colección de ejemplares de Biblias antiguas y modernas, así como textos relacionados con sus vicisitudes a través de la historia. La muestra se desarrolló en una sala de exposición de la Casa de Cultura del Ayuntamiento de Aranda durante toda la semana, acompañado de una pantalla de TV en la que se reproducían, de forma continuada, los vídeos producidos por la Comisión Coordinadora del 500R sobre las “8 Causas que impactaron al mundo”.



La exposición de Biblias cedida por Rodolfo González (a la derecha de la imagen) fue uno de los grandes atractivos de los actos

PRESENCIA DE AUTORIDADES Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Al acto inaugural asistieron diversas autoridades, entre ellas la alcaldesa de Aranda del Duero, Raquel González Benito, y la concejala de cultura, Azucena Esteban Vallejo. También estuvieron presentes los principales medios de comunicación, incluida la TV local.

Además de la Alcaldesa, intervinieron en el acto inaugural el arcipreste de Aranda, Juan Carlos Argueso; el pastor y presidente del Consejo Evangélico de Castilla y León, Agustín Melguizo; y el presidente de la Asociación Cultural Francisco de Enzinas, de Burgos, Miguel Ángel Viera. Rodolfo González ofició de guía de un recorrido por la muestra, con el que concluyó el acto.

CONFERENCIA

El miércoles, en el auditorio de la Casa de Cultura, tuvo lugar una conferencia a cargo de José Pablo Sánchez, director del programa de La2 de Televisión Española, "Buenas Noticias TV", titulada *"La repercusión social de la Reforma Protestante"*. Al decir de los presentes fue una "magnífica conferencia", que fue seguida de un debate posterior muy participativo por parte de los presentes.

El broche final se dio el sábado, en la iglesia Santa María la Real, con un concierto a cargo del **Coro Góspel Alianza-Soli Dei**, formado por miembros de las comunidades evangélicas de Valladolid, Burgos y Palencia, quienes hicieron una espectacular y emotiva actuación.

Tras la clausura del evento, desde la organización se expresaba la satisfacción por el desarrollo de los distintos actos. "Consideramos que hemos alcanzado los objetivos deseados que eran, mayormente, dar a conocer los hechos de la Reforma, recordar a todos aquellos que lucharon para que nosotros hoy lo pudiéramos conmemorar y, finalmente, nos ha servido a las diversas iglesias que hayamos podido trabajar en unidad por el testimonio del Evangelio en la ciudad".



[El grupo que conmemora el 500º Aniversario de la Reforma en la Iglesia Evangélica de Aranda del Duero](#)